

Kommuniqué der 15. Tagung des Zentralkomitees

Am 15. April 1967 tagte ein Plenum des Zentralkomitees. Der Entwurf des Rechenschaftsberichtes des Zentralkomitees an den VII. Parteitag wurde einstimmig bestätigt.

Das Plenum nahm einen Bericht des Genossen Hermann Axen über die Beratung der Partei- und Regierungsdelegation der DDR mit der Partei- und Regierungsdelegation der UdSSR in Moskau sowie einen Bericht des Genossen Otto Winzer über die Beratungen der Partei- und Regierungsdelegation der DDR mit Partei- und Regierungsdelegationen in Warschau und Prag anlässlich der Unterzeichnung von Verträgen über Freundschaft, Zusammenarbeit und gegenseitigen Beistand entgegen.

In seinem Schlußwort dankte Genosse Ulbricht dem Zentralkomitee für die geleistete erfolgreiche Arbeit.

Die Berichte der Genossen Hermann Axen und Otto Winzer und das Schlußwort des Genossen Ulbricht wurden einstimmig bestätigt.

Berlin, den 15. April 1967